

2学年 「平和に関する企画展2025」に参加しました 2025年8月24日

8月24日（日）伊勢市のハートプラザみそので、三重県戦後80年事業平和に関する企画展2025が開催され、その中で行われた「三重県と広島県の高校生による活動発表会」に本校2年生の生徒3名が参加しました。「伊勢志摩地域における戦時中の暮らしや被害の様子と戦後の復興について」をテーマに、実際に戦争を体験された方にインタビューをしたり、伊勢志摩の戦争に関する資料を調べたり、生徒の家族が残してあった戦時中に使用した道具や写真を調べたりしてレポートにまとめて発表しました。後半では、同じく発表を行った広島県の高校の生徒と意見交換を行い、お互いの感想や意見を述べ合いました。生徒たちは、今回の発表に向けて学習を進める中で、改めて戦争の悲惨さを学び、それを後生に伝えていくことで、自分たちにも戦争を起こさないようにするためにできることがあると感じたようでした。2年生は9月24日から修学旅行で広島を訪れて、平和学習を行います。自分たちも戦争と平和について考え、広島県の高校生と意見交換をするという経験は、その平和学習をさらに深めるための良い機会にもなりました。

